Le Canard enchaîné

Journal satirique paraissant le mercred

99° ANNÈE – N°° 4907 – mercredi 12 novembre 2014

Le Coin Coin des Variélés

Le cirque Plume

(Très soutenable légèreté)

LE cirque Plume fête ses 30 ans. Dans ce nouveau spectacle, intitulé « Tempus fugit? », pas de nostalgie! Des artistes polyvalents, tous acrobates et musiciens, marient prouesses physiques et fantaisie. La grâce de la danseuse de corde, la stupéfiante agilité de l'acrobate au mât chinois, les folles arabesques de l'athlète sur sa roue Cyr: voilà de l'art

vivant! Le décor ne cesse de se transformer, tel ce soleil rouge qui se mue en ballon et rapetisse pour se fixer en nez sur le clown.

Qu'on se le dise : le cirque Plume ne bat pas de l'aile, même si certains intermèdes gagneraient à être moins bavards. - A. A.

• Au parc de la Villette, à Paris.